

Escuela Deportiva Mati 14 fue campeón de cuadrangular que potenció la prevención de drogas y alcohol

El pasado viernes se vivió una fiesta deportiva en el marco de la celebración del aniversario número 26 del Colegio Valle del Aconcagua, quien junto a Fundación La Semilla y las Escuelas Deportivas Mati 14 organizaron un cuadrangular escolar con categorías de los 9 a 11 años, jugado en dependencias del establecimiento.

En el campeonato participaron los colegios Niño Jesús de Praga, San Pedro Nolasco, Colegio Valle del Aconcagua y Escuelas Deportivas Mati 14, del ex seleccionado nacional Matías Fernández.

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy felices de realizar esta actividad en nuestra casa, con niños de otros colegios que vienen a participar en temas deportivos y en el marco de la celebración de un nuevo aniversario. Estamos contentos y agradecidos por lo que se vivió esta jornada”, dijo Patricio Manríquez, rector del Colegio Valle del Aconcagua.

Héctor Nordetti, gerente de Fundación La Semilla recalcó la importancia de esta iniciativa. “Esto se realiza bajo el alero de un convenio con el Club San Luis de Quillota, Colegio Valle del Aconcagua, Escuelas Deportivas Mati 14 y Fundación La Semilla. El objetivo es potenciar el talento joven, crear espacios seguros para nuestros niños y generar prevención de drogas y alcohol en los más pequeños. Muy contentos y satisfechos porque lo pasamos increíble y nos vamos con un gran resultado como organización”, dijo Nordetti.

Escuela Deportiva Mati 14 fue campeón de cuadrangular que potenció la prevención de drogas y alcohol

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Escuela Deportiva Mati 14 fue campeón de cuadrangular que potenció la prevención de drogas y alcohol



El primer lugar fue para la Escuela Deportiva Mati 14, que cosechó su primer campeonato este año 2023, mostrando un gran nivel en juego, lo que permitió que se adjudicaran la Copa Aniversario 26 Valle del Aconcagua.

El segundo lugar lo obtuvo el Colegio Niño Jesús de Praga, el tercer puesto el Colegio San Pedro Nolasco y el cuarto lugar el Colegio Valle del Aconcagua.

Nazareno Fernández, profesor y representante de las Escuelas Deportivas Mati 14 dijo “estamos felices por este triunfo que nos llevamos. En este año de funcionamiento como escuela, ya se ven los frutos y esperamos seguir participando en este tipo de instancias. Muy agradecido de la invitación”.

y tú, ¿qué opinas?